

## POURQUOI OPTER POUR LA TECHNOLOGIE NUMÉRIQUE?



La sécurité est une préoccupation centrale des assemblées générales et du vote numérique ; elle se substitue à tous les niveaux aux bulletins papier, et permet de chiffrer l'ensemble des votes et des informations confidentielles



La technologie numérique offre une manière écologique de tenir votre assemblée générale ; aucun document n'est imprimé, vous permettant à la fois de gagner du temps et d'économiser du papier



Le vote numérique offre une capacité de vérification et de production de rapports exhaustifs et détaillés



Le vote numérique augmente le nombre de styles et de possibilités de vote, tout particulièrement lors des élections



Le vote numérique offre un niveau de précision largement supérieur, sans votes égarés ou double comptage. Les votes par procuration peuvent également être ajoutés instantanément



La numérisation permet de gérer les participants à distance – où qu'ils se trouvent dans le monde



Puisque le vote se déroule en temps réel, un résultat peut être fourni instantanément dès la clôture du scrutin



Le vote numérique augmente l'implication lors du vote, aussi bien durant le vote préalable que dans la salle



Les assemblées générales numériques sont plus économiques, nécessitant moins de personnel lors du comptage des votes